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05 Luglio 2014 - Ravenna - Presidente dell’International Propeller Club Ravenna da ormai 13 anni,

Simone Bassi è stato premiato nel corso della Cena d’estate, dal vicesindaco Giannantonio Mingozzi

che gli ha consegnato la medaglia del Comune di Ravenna. 

La cerimonia si è svolta all’Hotel Mare e Pineta di Milano Marittima, presenti, tra gli altri, il

prefetto Fulvio Della Rocca, il presidente della Provincia Claudio Casadio, il presidente

dell’Autorità portuale Galliano Di Marco, il presidente della Camera di Commercio, Natalino

Gigante, oltre naturalmente a tutti gli operatori portuali.

Mingozzi ha ricordato le numerose iniziative promosse dal Propeller in questi anni a sostegno delle

attività degli operatori portuali e delle istituzioni; presidente dal 2001 Simone Bassi ha tenuto a

battesimo e accolto iniziative e tanti esperti protagonisti della vita portuale, ma non dobbiamo

dimenticare “che proprio al suo impegno questa associazione è diventata tra le più attive nella

promozione dello scalo ravennate. 

Una fiducia, ha sottolineato Mingozzi, che da qualche mese viene premiata dalla ripresa della

movimentazione portuale, da indici di crescita positivi e nuovi investimenti in grado di risolvere

tutti quei problemi che da anni condizionano l’ulteriore sviluppo dello scalo ravennate come i

fondali e la logistica”.

In apertura, Simone Bassi, aveva ringraziato il titolare del Mare e Pineta, ‘Tonino’ Antonio Batani,

per la consueta grande ospitalità, auspicando un suo investimento a Ravenna. 

Durante l'incontro è intervenuto il presidente dell'Autorità portuale, Galliano Di Marco, che ha

confermato l'avvio dell'escavo del fondale all'imboccatura del porto nei prossimi giorni. Siglato un

accordo con l'interporto di Parma.

“Entro settembre saremo in grado di presentare il progettone al Cipe, dopo che in questo mese sarà

stato analizzato dai dirigenti del ministero delle Infrasttrutture. Per quanto riguarda le ferrovie,

strategiche per la portualità, abbiamo siglato un primo accordo con l’Interporto di Parma. Ora

spetta agli operatori prendere accordi”.
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